



千代田小学校区 みんなのまちづくり会情報誌

「あいあい通り」第7号

発行:千代田小学校区みんなのまちづくり会
発行日:平成30年6月1日

平成30年度総会報告 平成30年度総会:5月29日19:30~20:30開催 於:千代田公民館

29年度事業、決算、監査等の報告に引き続き、30年度事業計画、収支予算総括、役員改選(全役員が継続)を説明、満場一致で承認されました。

平成30年度はさらなる活動の展開を図るために、新たに「地域ニーズに沿った事業活動を掘り起こし、事業提案者に必要な資金を応援する」ことになりました。

当校区内の団体、グループ、個人等でアイディアをお持ちの方は、是非とも当会にご提案をお願いします。



「あいあい通り」 コーナー



今号から「千代田小学校区の今昔」のようなことをこのコーナーで時々取り上げて行きたいと思います。初回は「湯ノ宮温泉」です。

湯ノ宮駅東側の石川の川原で火山岩の炉出しているところから、冷泉が湧き出ています。紀伊半島を横断するフォッサマグナ(中央構造線)が関係して・・・。難しいことは別にして、江戸時代から湧いていたようです。泉質は食塩炭酸塩、湿疹・リューマチ・痛風に効いたとか。

明治時代、湯ノ宮温泉は長野温泉の一つに数えられました。明治44年8月、「湯ノ宮停留所」



が開業、昭和初期には数軒の温泉旅館が繁盛していました。

戦後、経済が栄え、交通の便も良くなると、遠隔地の温泉に取って代わられたようです。

地域団体への説明会・その1(木戸住宅地区の巻)

千代田小学校区における「みんなのまちづくり会」の認知度アップ、活動の浸透・連携を目的に、校区の団体への当会の説明を実施して行くことになりました。

その第1回目として、当会の中村俊夫さん(木戸住宅)の協力にて、昨年12月3日(日)に木戸住宅地区自治会等の定例会に当会の山崎、永田、村上、太田の4名の役員が出席。山崎会長、永田事務局長から、当会活動の全般、並びに「買い物代行サービス」を説明させて頂きました。「買い物代行サービス」には質問も多く出され、感心を持って頂けたと思います。

今後、校区の色々な団体への説明を積極的に展開、活動等の連携を深めて行きたいと考えています。

木戸住宅の皆様、貴重な時間、有難うございました。



第2回防災訓練（2018.2.18(日)開催）

「第2回防災訓練」を下記にて開催しました。
○開催日時：2月18日(日) 10:00～12:00
○開催場所：千代田小学校体育館等

冬場の訓練ですが、天候にも恵まれ、95名もの参加。市危機管理課、市消防、自治会、防災リーダー等の応援も頂きました。御礼申し上げます。

参加者には消防署、危機管理課、防災リーダー等の指導の下、消火訓練、応急担架訓練、応急処置訓練、AED訓練を実地体験して頂きました。幼児から高齢者と幅広い参加者は、真剣に楽しく訓練を受けました。最後に消防署による色々な実例を挙げての防火講話もありました。また、炊き出し訓練も防災訓練に並行して実施。参加頂いた各位に御礼申し上げます。



受付風景



坂本部会長・訓練説明

千代田南町「キッチンいろどり」ご紹介

1月29日(月)、千代田南町自治会館で開催の第1回「キッチンいろどり」を取材。主催は「キッチンいろどり実行委員会」(千代田南町地区の福祉委員、民生委員)。社会福祉協議会、自治会、千代田東地区福祉委員会等の協力も得て、「地区の高齢者の方々に集まって頂き、昼食を食べながら、お話しをしましょう」の主旨で活動が始まったようです。

今後は月1回の開催。献立は毎月替わり、お膳・味噌汁・ぜんざい・コーヒー・(デザート)で費用は400円。当日の32名の参加者(内、世話を10名)は大満足。会場も大盛況、楽しい話声が飛び交っていました。なお、男性の参加は6名でした。

高齢者の親睦・情報交換に今後の活動が期待！！



「美味しいし、楽しい」「次も来る」「そりや、来るわ」

編集後記：「山崎会長投稿記事」、「千代田小学校区の今昔」と、何時もより彩りがあります。個人、団体等の皆様からの投稿を募集！皆様の活動紹介にもご利用願います！

広報部会：村上(電：56-0267)

楠小学校もちつき大会（取材・投稿：山崎会長）

1月25日、見事なまでに雪化粧をした金剛山に見守られ、楠小学校の5年生が授業の一環として餅つきを行いました。



5年生の保護者の方や「まちづくり会」の方にお手伝いを頂きながら、多分、子ども達にとって初めての経験だったのではなかったかと。自分たちの手で梅雨の田植えに夏の草取り、秋の稻刈りをして自分達で育て収穫したお米です。一人10回杵を振り上げ(少しよろけながら)、また、丸めながら最後には美味しい口へ。ご馳走様でした。

ボランティア・フェスティバルに初参加



2月25日(日)、キッズにて開催された第18回ボランティア・フェスティバルに、当会もパネル展示部門で初参加。

本フェスティバルは河内長野市、市民公益活動支援センターの主催、市教育委員会後援にて開催。今回は80を超える団体が、日頃の活動をパネル展示、スケッチ等で発表しました。当市ボランティア活動の一大イベントです。